

Hiermit melde ich mein Kind zur
KidsTreff-Woche an.

Name, Vorname des Kindes:

Name, Vorname eines Elternteils:

Geburtsdatum des Kindes:

Telefonnummer für Notfälle:

Hinweise (z. B. Allergien):

Ich bin einverstanden, dass von meinem Kind Fotos
gemacht werden und beim gemeinsamen Abschluss
am Samstag gezeigt werden. (Die Fotos werden nicht veröffent-
licht oder verbreitet.) Ja / Nein

Im Schadensfall hafte ich mit meiner Versicherung.
Unterschrift Erziehungsberechtigter:

Hinweis: Am besten geben Sie Ihrem Kind warme
Socken oder Hausschuhe mit. Vielen Dank!

Londoner Detektiv Akademie

Einladung
zur
Detektiv-Woche
vom KidsTreff
02.01.-06.01.2024

Kids
von
4-12
Jahren



Im Auftrag der Queen werden in der Londoner Detektiv Akademie neue Detektive ausgebildet.

Doch aufgepasst – die Ganoven wollen es verhindern!



Und jeden Tag in spannenden Fällen aus der Bibel den W-Fragen auf den Grund gehen – wie ein echter Detektiv!

Daten und Fakten der Detektiv-Woche, 02.01.-06.01.2024

Für Kinder von 4-12 Jahren. Eltern sind aber auch herzlich eingeladen, bei einer Tasse Kaffee dabei zu sein!

Dienstag bis Freitag: 14:30 - 18:00 Uhr
Samstag: 14:30-ca. 16:30 Uhr
(gemeinsamer Abschluss mit den Eltern)

Adresse: Hagener Str. 356, Gevelsberg

Anmeldung

Es gibt begrenzte Plätze. Wer sich einen Platz reservieren möchte, füllt die Rückseite aus und sendet ein Foto davon per WhatsApp oder Mail an uns oder wirft die Anmeldung in unseren Briefkasten „Christliche Versammlung“ (Adresse: siehe links). Anmeldungen helfen uns bei der Vorbereitung, aber Restplätze können auch noch direkt vor Ort an spontane Detektive vergeben werden - solange noch Plätze frei sind. Die Teilnahme ist absolut kostenfrei und unverbindlich!



Wer wir sind

Wir sind Menschen, die Jesus Christus lieben und an die Bibel glauben! Seit vielen Jahren findet jeden Mittwoch der KidsTreff in den Räumen der christlichen Gemeinde in Gevelsberg-Vogelsang statt. Wir werben für keine Kirche oder Sekte oder Mitgliedschaft, sondern erzählen von dem, was in der Bibel steht. Wir glauben, dass Gott die Menschen liebt, ganz besonders die Kinder. Darum möchten wir, dass Kinder von Gott und seiner Liebe erfahren!

Weitere Infos: www.christen-in-gevelsberg.de

